

MiUgr - Universidad Granada

Domingo, 28 de Julio de 2013 20:09 ANDREA G. PARRA

«Este año vamos a batir récord». Así de rotundo es el delegado del rector para la Transferencia, Innovación y Empresa de la Universidad de Granada (UGR), Jesús Chamorro. Se refiere a la creación y puesta en marcha de spin-off. Hasta ahora estaba en doce la constitución de empresas de base tecnológica en un solo año, según explica. Para 2013 está previsto que se superen las 15. Ya se han constituido doce, según concreta el mandatario universitario.



El profesor Chamorro destaca que están trabajando, además, con veinte proyectos para ver si es viable sacarlos adelante. Por lo tanto, este año puede estar muy cerca alcanzar el liderazgo nacional en una parcela de especial importancia en la situación actual de crisis del país. El primer puesto andaluz hace años que ya lo ostentan.

El buen trabajo del personal de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la institución universitaria granadina es la clave de este éxito. Se desarrolla un programa completo de acompañamiento y ayuda a los profesores e investigadores tanto en el 'parto' de los proyectos empresariales así como en su gestión posterior. Al margen de la creación de spin-off también es de reseñar la tasa de éxito de estos proyectos que Chamorro a sitúa en el 90% -en proyectos empresariales generales no es superior al 50%-. No es suficiente con crear spin-off para que al cabo de un año o de unos meses tengan que cerrar, el objetivo es que haya proyección de futuro, se puedan captar recursos y se pueda contratar cada vez a más personal.

En la actualidad la mayoría de las spin-off de la Universidad granadina están en el Parque Tecnológico de la Salud. En el edificio de la Gran Vía se instalarán las que se vayan creando y estarán los primeros meses. Después se irán trasladando.